

Hari Lingkungan Hidup Nasional, Apaan Sih?



Halo sobat green lovers, sudah tahu belum tanggal 10 Januari diperingati sebagai Hari Lingkungan Hidup Indonesia?

Sebagai upaya bentuk partisipasi dalam menjaga lingkungan, kira-kira apa nih yang sudah sobat green lovers lakukan.

Ada banyak cara yang bisa kamu lakukan untuk ikut berkomitmen dalam menjaga lingkungan. Sobat green lovers bisa menerapkan beberapa cara sederhana menurut Direktur Bank Sampah Nusantara oleh Lembaga Penanggulangan Bencana dan Perubahan Iklim Nahdlatul Ulama (LPBI NU) untuk menjaga lingkungan.

#### 1. Buang Sampah Pada Tempatnya

Kebiasaan buruk membuang sampah sembarang menjadi pemicu membahayakan kesehatan lingkungan. Sampah menjadi permasalahan terbesar di Indonesia,

setiap harinya ratusan ton sampah yang dihasilkan oleh kegiatan kita sehari-hari.

Nah, sobat lovers termasuk salah satu orang yang sering buang sampah sembarang tidak?, Hati-hati kebiasaan buruk tersebut berdampak tidak baik bagi lingkungan. Biasakan membuang sampah ditempatnya, hal kecil tersebut bisa kamu mulai dari sekarang

## 2. Menghemat Penggunaan Air

Menurut The United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO) akan terjadi kekurangan air bersih dalam skala global pada tahun 2030. Dengan menghemat air, Kamu tentu dapat membantu mencegah terjadinya hal tersebut.

Nah, sobat green lovers yuk mari kita biasakan gunakan air secukupnya.

## 3. Mengurangi Penggunaan Plastik

Indonesia sudah tergolong darurat sampah plastik. dikutip dari data Tempo.co diperkirakan setiap tahun 4,8 juta ton sampai dengan 12,7 juta ton sampah plastik masuk ke laut. Pada 2015, Indonesia menghasilkan 3,2 juta ton sampah plastik dan sebanyak 1,29 juta ton di antaranya sampai ke laut. Indonesia disebut-sebut berada di urutan kedua setelah Tiongkok sebagai negara penghasil sampah terbesar yang dibuang ke laut.

Nominal yang tidak sedikit ya sobat green lovers?, Oleh karena itu mari kita kurangi penggunaan sampah plastik ya.